

きう 煌めき金剛 ダイヤモンド

令和7年度 金剛小学校だより

令和8年1月23日

校長 今岡 康則



1年間のまとめと次の学年に向けての準備を！

3学期が始まり10日あまりが過ぎました。3学期は1年の中で最も短く、登校する日はわずか50日しかありません。すでに10日ほどが過ぎましたので、残り40日ほどです。この短い3学期ですが、学校においてはとても重要な学期もあります。学習面においても生活面においても、1年間のまとめをすることは当然ですが、次の学年に向けての準備の期間でもあります。その準備で最も大切なのが、心の準備です。

6年生は4月から中学生になります。これまで小学校の最高学年としてみんなを引っ張ってきたリーダーでした。4月からは中学生になり一番下の学年になりますが、小学校で培ってきたことを自信にして、更に成長した姿を見せてほしいと思います。

5年生は4月から最高学年になります。今年の6年生をよいお手本として、金剛小学校が更に素敵な学校になるよう、みんなの力を合わせてがんばってほしいと思います。その他の学年もそれぞれ一つずつ学年が上がります。今年1年で身に付けた力を更に伸ばしていけるよう、一人一人しっかり考え、行動してほしいと思います。

3年生は4月から本校と分校の友達が一緒に学ぶことになります。少し不安に思っている人もいるかもしませんが、これまで交流学習を通して培ってきた友情を、更に深めていってほしいと思います。

3学期の始業式で、子供たちに「目標を立てて一日一日を充実した毎日にていきましょう」と話しました。各クラスでも同じような話がっていると思いますが、ご家庭でもぜひ話題に挙げていただけたらと思います。

次年度に向けて、学校・家庭・地域が一体となって子供たちの成長を見守っていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

学校スローガン 「何にでもチャレンジ！心をみがく ダイヤモンド」 ～みんなでがんばってチャレンジ～ を振り返ろう

1月13日（火）、各クラス・各委員会の代表の人たちが集まって、代表委員会を行いました。今回のテーマは「学校スローガンの振り返りをしよう」でした。事前に各クラスで話し合ったことをもとに、代表者のみんなで深めました。

まず、“みんなで何にでもチャレンジできたか”については、全てのクラスが“よくできた”または“できた”でした。しかし、話合いの中で金剛小学校の課題も見えてきました。その中で特に話題となったことが次の3つです。



- ①トイレのスリッパ並べがあまりできていないことがある。
- ②あいさつ運動をするときはよくあいさつするが、それ以外のときあまりできていない。
- ③室内を走り回ったり、右側通行ができていなかったりして危ないことがある。

以上の3点について、3学期の間に少しでもよくしていこうと学校全体で取り組むことになりました。①については、保健委員会と生活安全委員会が中心となって取り組み、②と③については、6年生が“卒業を前に金剛小をもっとよくしようプロジェクト”として取り組むことになりました。子供たちが中心となって取り組み、更に素晴らしい金剛小学校になることを期待します。

《2月行事予定》

3日（火）委員会活動	10日（火）クラブ活動・理科ネットワーク事業
博物館出前授業（本校3年）	13日（金）六中入学説明会
5日（木）児童集会〔運営委員会〕	18日（水）チャレンジデー（4時間授業）
博物館出前授業（分校3年）	19日（木）薬物乱用防止教室（6年）
6日（金）新入生保護者説明会	20日（金）授業参観・学級懇談会・学校運営協議会
5日（木）・12日（木）・19日（木）・25日（水）本校・26（木）分校 ダイヤモンドタイム	27日（金）6年生を送る会・お別れ遠足